

Neues vom Sukower Freizeit- und Kulturverein

Die großen Ferien haben begonnen und wir wünschen allen Schülerinnen und Schülern mit ihren Familien, dass sie diese ausgiebig genießen können!

Bei unserer letzten Mitgliederversammlung am 18. Juni haben wir uns mit einem kleinen Grillfest bei allen bedankt, die sich für unseren Verein engagieren: mit der Ideenfindung für neue Projekte, bei der Vorbereitung und Durchführung von Veranstaltungen, mit Sach- und Geldspenden und mit vielem mehr. Auch an dieser Stelle nochmals: **Herzlichen Dank** allen Mitgliedern unseres Vereins und allen, die sich für unser gutes Miteinander in unserer Dorfgemeinschaft einsetzen.

Auf der Mitgliederversammlung haben wir aktuelle Themen aus unserem Vereinsleben besprochen. Dazu gehörte auch das Finden eines Logos. Mit dem Bild einer kleinen Eule und des Schriftzuges „Sukower Freizeit- und Kulturverein“ haben wir eine Wort-Bild-Marke, die wir nun verwenden wollen, s. Foto. Dabei haben wir die Idee aufgegriffen, dass wir mit dem Uhlenpark“ etwas ganz Typisches für Sukow haben, dass es in anderen Gemeinden so nicht gibt. Gleichzeitig passt zu den kulturellen Themen unseres Vereins sehr gut, dass die Eule als „Krafttier“ für Weisheit steht.

Für alle Termine und Infos abonniert den Kanal Sukow - Dorffunk auf WhatsApp, den Ihr über diesen QR-Code ganz einfach erreichen könnt!

Wir freuen uns, wenn Ihr Euch mit einbringen wollt - gern auch als neues Mitglied.
Bei Fragen schreibt uns einfach eine Mail an: info@kulturverein-sukow.de
Für heute viele Grüße - wir sehen uns in Sukow!

Euer Vorstand
Sukower Freizeit- und Kulturverein

28.07.2025

